



- [Opinión](#)

LOS CAPITALES

Por [maya](#)

-

15 octubre, 2020



Provident es Empresa Responsable 2020: Expansión.

En un contexto que demanda una mayor ejecución de prácticas responsables y solidarias que permitan a más empresas garantizar la sostenibilidad en el futuro, Provident, que en México dirige David Parkinson, fue reconocida como Empresa Responsable 2020 en el Ranking que publica la revista Expansión. Provident obtuvo el lugar 53, escalando 19 posiciones respecto al año pasado, en dicho listado, que evalúa las mejores prácticas desde los puntos de vista sociales, medioambientales, éticos y de calidad de vida para los colaboradores. Con más de 16 años de operaciones en el país, los esfuerzos de la compañía microfinanciera están encaminados a empoderar y generar un impacto positivo en las comunidades donde opera. En ese sentido, ha impulsado alrededor de 400 iniciativas, a través de su programa de Responsabilidad Social Corporativa "Juntos Cuidamos", que tiene tres líneas de acción: Educación Financiera, Compromiso con la Comunidad y Medio Ambiente.

<https://elmaya.mx/los-capitales-vuelve-el-entusiasmo-al-fmi-mejora-la-perspectiva-economica-mundial/>